



Einladung zum Symposium der Stiftung Bauhaus Dessau

Bauen für die Gemeinschaft – Das Bauhaus und Tel Aviv.

Symposium der Stiftung Bauhaus Dessau anlässlich des Jubiläums 50 Jahre diplomatische Beziehungen. In Kooperation mit der Heinrich-Böll-Stiftung Sachsen-Anhalt, unterstützt durch das „Netzwerk Weiße Stadt“, unter der Schirmherrschaft der Botschaft des Staates Israel.

16. Oktober 2015

10 – 19 Uhr

Stiftung Bauhaus Dessau, Gropiusallee 38, 06846 Dessau-Roßlau

Eintritt frei.

In diesem Jahr blicken Deutschland und Israel auf 50 Jahre diplomatische Beziehungen zurück. Für die Stiftung Bauhaus Dessau Anlass, mit einem Symposium den Gedanken des kollektiven Bauens und damit die Verbindung zwischen dem Bauhaus und Israel zu reflektieren. Das Symposium gliedert sich in drei Gesprächsrunden, die inhaltlich aufeinander aufbauen. Zunächst geht es um die Rolle der Architekten am Beispiel von Arie Sharon, dann werden vier Bauten in ihren historischen und heutigen Bezügen betrachtet, um zum Abschluss die Rezeptions- und Wirkungsgeschichte des Bauhauses in Israel zu diskutieren. Das Symposium wird durch Touren durch das Bauhaus und eine Fahrt nach Dessau-Törten ergänzt.

Vortragende sind renommierte Vertreter aus Architektur, Denkmalpflege sowie der Kunst- und Kulturwissenschaften – wie unter anderem Jeremie Hoffmann, Leiter des Denkmalamts der Stadtverwaltung Tel Aviv und Ines Weizman, Juniorprofessorin für Architekturtheorie, Bauhaus-Universität Weimar und Direktorin des Bauhaus-Instituts für Geschichte und Theorie der Architektur.

Das Symposium richtet sich an alle Israel- und Bauhausbegeisterte sowie Architekten, Denkmalpfleger, Kunsthistoriker, Kulturwissenschaftler und Soziologen.

Im Anschluss folgt im Design Shop im Bauhaus die Buchvorstellung:

„Carmel. International Style in Haifa“

mit Ines Sonder (Potsdam), Michael Levin (Ramat Gan) und der Fotografin Stephanie Kloss (Berlin)

Am Nachmittag ist die Teilnahme an einer Fahrt zu den Laubenganghäusern von Hannes Meyer möglich, Anmeldung hierzu unter service@bauhaus-dessau.de bis zum 01. Oktober 2015, Kostenbeitrag 4,00 Euro.

Das genaue Programm finden Sie unter www.bauhaus-dessau.de
Informationen: +49-340-6508-250

1965 - 2015
50 שנה
ליחסים הדיפלומטיים
ישראל-גרמניה
50 Jahre
Diplomatische Beziehungen
Israel-Deutschland



BOTSCHAFT DES
STAATES ISRAEL



Netzwerk
Weiße Stadt
Tel Aviv

Invitation to the symposium of the Bauhaus Dessau Foundation

Building for the Community – Bauhaus and Tel Aviv.

Symposium of the Bauhaus Foundation Dessau to commemorate 50 years of diplomatic relations. In cooperation with the Heinrich-Böll-Foundation of Saxony-Anhalt, supported by the "White City Network" under the auspices of the Israeli Embassy.

16 October 2015

10 a.m. – 7 p.m.

Bauhaus Dessau Foundation, Gropiusallee 38, 06846 Dessau-Roßlau

Entrance free

This year, Germany and Israel are celebrating 50 years of diplomatic relations. For the Bauhaus Dessau Foundation, this marks an occasion to reflect on the idea of collective building and thus the relationship between Bauhaus and Israel in a symposium. The symposium is broken down into three panel discussions with related content. The first panel deals with the role of the architect using the example of Arie Sharon. Four structures are then considered in their historical and current contexts and finally, the reception to and impact of Bauhaus in Israel over time is discussed. The symposium also offers tours through the Bauhaus and a trip to Dessau-Törten.

Lecturers are well-known representatives from the realms of architecture, landmark preservation and the arts and cultural sciences – including Jeremie Hoffmann, director of Tel Aviv's Municipal Conservation Department and Ines Weizman, junior professor for architectural theory, Bauhaus University Weimar and director of the Bauhaus Institute for Architectural History and Theory.

The symposium is geared toward architects, landmark preservationists, art historians, cultural scientists and sociologists as well as Israel and Bauhaus enthusiasts.

The symposium will be followed by a book presentation:

"Carmel. International Style in Haifa"

with Ines Sonder (Potsdam), Michael Levin (Ramat Gan) and the photographer Stephanie Kloss (Berlin)

In the afternoon we offer a trip to the Balcony Access Houses by Hannes Meyer, fee EUR 4.00, registration at service@bauhaus-dessau.de by 1 October.

You can find programme details at www.bauhaus-dessau.de

Information: +49-340-6508-250

1965 - 2015
50 שנה
ליחסים הדיפלומטיים
ישראל-גרמניה
50 Jahre
Diplomatische Beziehungen
Israel-Deutschland



BOTSCHAFT DES
STAATES ISRAEL



Netzwerk
Weiße Stadt
Tel Aviv